

## Festprolog

Willkommen hier in unserer Mitte  
die ihr kamt aus Nah und Fern  
um nach alter Vätersitte  
mit uns zu feiern dies Jubiläum gern.

Schon 125 Jahre sind vergangen,  
als unsere Vorfahr'n gründeten der Verein.  
In ihrer Satzung stand zu lesen,  
stets füreinander da zu sein.

Für Heimat, Volk und Vaterland  
gelobten sie "In Treue fest".  
Sie haben ihren Schwur gehalten  
und viele gaben ihr Allerbest.

Auch wir, wir durften überleben  
entschieden uns für den Verein,  
um Ehre, Kameradschaft und Treue zu pflegen,  
sowie für Frieden in Freiheit bereit zu sein.

Bundeswehr und Reservisten  
befinden sich in unseren Reih'n,  
denn es ist noch wie vor 125 Jahren -  
wir wollen alle Kameraden und Garanten  
des Friedens und der Freiheit sein.

Wir wünschen Euch recht frohe Stunden  
in unserer Kameraden Schar  
und fühlen uns mit Euch verbunden  
"In Treue Fest" wie's sein wird, ist und war.